



---

## **Pacic tendrá efecto limitado, dicen contadores** **Sube precio de canasta básica 13.5% en mayo**

---

En la primera quincena de mayo de 2022, los precios promedio de los productos de la canasta básica en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, registraron una alza de 13.5 por ciento, indicó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). “El valor de la canasta básica subió 13.5 por ciento en la primera quincena de mayo, contra 13.1 por ciento que se registró en abril del año en curso”, afirmó el organismo especializado. Mientras

que el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) advirtió que si bien el Paquete contra la Inflación y la Carestía (Pacic) tiene elementos positivos, su impacto es limitado y en algunos términos perjudicial. El presidente de la Comisión de Análisis Económico del organismo, Ernesto O’Farrill, señaló que sí habrá un efecto de cierta contención de la inflación, pero muy limitado, puesto que se está acordando con las empresas y productores.